

## SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

# L'APE du Lavoir, des membres investis et soudés

Après trois ans d'absence, l'association des parents d'élèves de l'école du Lavoir (APE) a pu renouveler son traditionnel marché de Noël, avec de



L'équipe de l'association des parents d'élèves de l'école du Lavoir.

nombreux artisans. Magali Timothée, présidente de l'association exprime sa satisfaction : « Un remerciement à tous ceux qui ont contribué de près ou de loin au déroulement de cette journée. » Et d'insister : « Être présidente d'une association, c'est une chose. Avoir un groupe familial avec des membres aussi soudés et investis, c'est notre force et une énorme chance. » Un petit clin d'œil aux papas « toujours en seconde ligne mais il ne faut pas les oublier ».

Les bénéfices des actions servent à financer les projets et les sorties de l'école. Cette année, l'APE souhaite financer à hauteur des trois quarts le projet danse traditionnelle.

Prochaine animation : après-midi Tic-Tac dimanche 19 mars au foyer rural.